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Nachts auf der Sternwarte 12. Mai 2023

Voyager, our interstellar messenger

Anahí Caldú Primo
(Institut für Astrophysik)

Christian Tschinkel
(Universität für Musik und darstellende Kunst)

No other space mission has achieved what one of the Voyagers has done: visit the four
giant planets in our Solar System. That happened at the end of the seventies and is
a deed that no modern mission has been able to repeat. The Voyagers gave us some
of the first images from the outer Solar System, pushing our knowledge to new levels.
This amazing space mission has surpassed all expectations and is still in function,
carrying a message from humanity to the depths of the interstellar space.

The lecture will be given in the lecture room of the University Observatory and
and will also be streamed online. The link to the video stream can be found on
our home page:

http://sternwartennaechte.univie.ac.at

The lecture will be given in English.

Keine andere Raumfahrtmission hat das geschafft, was eine der Voyagers geschafft
hat: die vier Riesenplaneten unseres Sonnensystems zu besuchen. Das geschah Ende
der siebziger Jahre und ist eine Leistung, die keine moderne Mission wiederholen
konnte. Die Voyagers lieferten uns einige der ersten Bilder aus dem äußeren Sonnen-
system und brachten unser Wissen auf ein neues Niveau. Diese erstaunliche Raum-
fahrtmission hat alle Erwartungen übertroffen und ist immer noch in Betrieb, um
eine Botschaft der Menschheit in die Tiefen des interstellaren Raums zu tragen.

Der Vortrag findet im Hörsaal der Universitätssternwarte statt und wird gleich-
zeitig online übertragen. Der Link zum Videostream ist auf unserer Homepage
zu finden:

http://sternwartennaechte.univie.ac.at

Der Vortrag ist in englischer Sprache.


